

Jahresbericht 54. Grümpelturnier Wiesendangen

Mit vollem Enthusiasmus und noch immer einer gesunden Portion Vorsicht ging es in die Planung des 54. Grümpelturniers, welches vom 07. bis 10. Juli 2022 auf dem Sportplatz Rietsamen über die Bühne ging. Nach zwei Jahren, umgeben von Restriktionen, durften wir zur Freude aller Beteiligten unsere Tore endlich wieder ohne Einschränkungen öffnen.

Auch in diesem Jahr vermeldeten wir sicherlich seit einem Jahrzehnt einen Teilnehmerrekord. In 177 Teams, verteilt in neu 9 Kategorien, traten die Fussballer-/innen gegeneinander an.

Speziell zu erwähnen, der zum zweiten Mal durchgeführte „Kick-off“ am Donnerstagabend. Dieses Jahr mit Rita Roof und Dodo, welche vor gut 500 Festbesucher das Grümpi so richtig lanciert haben.

Neben dem Feld wussten wir in diesem Jahr in unserer Festwirtschaft, sowie drei verschiedenen Bars, mit einem kulinarischen Angebot, welches wir so noch nie angeboten haben, zu überzeugen.

Nach zwei jährigem Ausfall feiert dieses Jahr der traditionellen Supporter- und Donatoren-Frühshoppen in Begleitung der Musikapostel sein Comeback. Genau dieser startet einen mit Highlights vollgepackten Sonntag. Das traditionelle Jassturnier wurde begleitet von DJ Fred sowie Livemusik von Ian Hooper.

Wir blicken auf ein unvergessliches 54. Grümpelturnier zurück, indem wir unserem Hauptverein einen beachtlichen Betrag überweisen durften.

An dieser Stelle ein riesiges Dankeschön an alle Helfer und natürlich an mein geliebtes Grümpi-OK.

Rafael Osta

Grümpi-OK Präsident